



EL MISTERI D'ELX NOMBRA A LA PRESIDENTA DEL COLEGIO DE ENFERMERÍA DE ALICANTE COMO PERSONALIDAD ELECTA PARA LAS REPRESENTACIONES DE 2021

• El presidente del Colegio de Médicos de Alicante ha sido nombrado también Personalidad Electa, mientras que el rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche ejercerá de portaestandarte de dichas representaciones



La presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, ha sido nombrada Personalidad Electa para las representaciones del Misteri d'Elx de 2021.

Un nombramiento que también ha sido otorgado al presidente del Colegio de Médicos de Alicante, Hermann Francisco Schwarz, mientras que el rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Juan José Ruiz, ejercerá de

portaestandarte de las representaciones. Los nombramientos fueron presentados el pasado jueves por el alcalde de Elche, Carlos González, y por el presidente ejecutivo del Misteri d'Elx, Francisco Borja. Con esta designación, el Patronato del Misteri d'Elx busca reconocer la contribución de la Universidad Miguel Hernández al municipio ilicitano y la gran labor que los profesionales de la Enfermería y de la Medicina han llevado a cabo durante los meses de pandemia. La junta rectora ha destacado en su elección la importancia crucial que estos sectores tienen en la sociedad actual. El Patronato busca que estos nombramientos, en nombre de todo el pueblo ilicitano, que es el verdadero propietario de la Festa, sirvan como agradecimiento público a Juan José Ruiz, Monserrat Angulo y Hermann Francisco Schwarz, así como que este sea extensivo a las instituciones a las que representan.

Cabe recordar que en la actualidad estos son cargos honoríficos que otorga el Patronato y que siglos atrás servían para que estas figuras atendieran los detalles de la celebración. En el momento de la representación ocupaban un lugar destacado para introducir los diferentes personajes que, caracterizados en la cercana ermita de San Sebastián, aguardaban el momento oportuno de su participación. Tenían también, por tanto, una función de traspuntes escénicos que se ha mantenido simbólicamente al llamar a escena, aún hoy en día, a San Juan en la primera jornada y a Santo Tomás en la segunda. "La salud y la vida, el bienestar de nuestras familias, la dignidad del ser humano en toda su dimensión, la encontramos de manera superlativa asegurada en las manos de nuestros médicos y enfermeras, hombres y mujeres que son capaces sin dudar de entregarse en cuerpo y alma para conseguir lo máximo. Son capaces de dar, y así lo han demostrado en la lucha contra la Covid-19, hasta su propia vida". Con estas palabras ilustraba el por el presidente ejecutivo del Misteri d'Elx dichos nombramientos. Por su parte, la presidenta del Colegio de Enfermería indicó que "es un honor para las enfermeras y enfermeros alicantinos compartir el poder estar con todos vosotros en la representación de este año 2021 después del parón que hemos tenido por la pandemia. Es un honor para la profesión poder compartirlo con la Universidad Miguel Hernández y con el Colegio de Médicos".

El cierre de intervenciones en el acto de presentación de estos nombramientos correspondió al alcalde de Elche, quien manifestó que "nos sentimos muy honrados de que nuestro rector, de que el presidente del Colegio de Médicos y de que la presidenta del Colegio de Enfermeria sean las personalidades electas del Misteri 2021. Considero que el significado de estos nombramientos es muy relevante porque representa la recuperación de la normalidad, es un mensaje positivo a la sociedad ilicitana que simboliza que la vuelta al Misteri es la recuperación de la normalidad en nuestra ciudad después de un período en el que hemos padecido una terrible pandemia y una emergencia sanitaria, social y económica sin precedentes. Para Elche y para la Festa es un honor que nos representen en el Misteri en 2021".